

U9 Retrospektive

Datum	17 Apr 2020
Teilnehmer	Niklas Wangnet, Robbi Haschker, Marina Müller

Wir haben das U9 Pilotprojekt aus der Saison 2019/2020 Revue passieren lassen und analysiert, was wir für die kommende Saison daraus lernen können.

Retrospektive

Was lief gut in der Premiersaison?

- Selbstständige Organisation durch die Teams lief sehr gut
- Probleme wurden von den Teams selbstständig gelöst (Spieldaglänge, etc.)
- Kurzfristigkeit war praktisch
- Planungsfreiheit vor der Saison war gut
- Anfänger können jederzeit in den Spielbetrieb starten
- Jeder Spieltag war anders (andere Urkunden und Preise)
- Übernahme der Schirikosten durch Verband
- Gute Option um junge Schiedsrichter heranzuführen
- Verbandsfremde Teams und Vereine nehmen teil
- Hohe Ergebnisse nicht deckeln)

Was können wir besser machen?

- Schulteams einladen
- Robbi kümmert sich um Spielpläne ungefähre Teamzahl vor der Saison abfragen
- Unterstützung vom Verband für Urkunden, wenn gewünscht
- Startkosten pro Team um Schiedsrichterkosten zu decken
- Weisung für Schiedsrichter durch RSK vor der Saison (mehr Kommunikation bei Pfiffen, keine Zeitstrafen!)

Aktionen

- Liste aller Schulprojekte der Vereine des FVBB erstellen.
- Teamanzahl Abfrage an alle Vereine.
- Weisung schreiben durch RSK